

Einsätze der Feuerwehren

Freiwillige Feuerwehr Kainach: Anfüllen eines Wasserbehälters wegen Rohrbruch, Einsatzleiter Hauptfeuerwehrmann Josef Guschnegg. — Abspritzen der stark verschmutzten Gemeindestraße, Einsatzleiter Hauptfeuerwehrmann Karl Schmid jun. — Ausspritzen eines Silos, Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Johann Goger. — Abspritzen der stark verschmutzten Landesstraße und des Dorfplatzes, Einsatzleiter Oberbrandinspektor Bruno Schwab. — Abspritzen stark verschmutzter Gemeindestraßen, Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Johann Goger. — Abspritzen der verschmutzten und stark staubenden Landesstraße, Einsatzleiter Verwalter Karl Mayer. — Abspritzen der verschmutzten und stark staubenden Landesstraße, Einsatzleiter Verwalter Karl Mayer.

Betriebsfeuerwehr Glasfabrik Köflach: Bei der Wanne III ist beim Einlegervorbau der Schmelzwanne Glas ausgetreten. Der erste Löschangriff wurde mit zwei Schlauchleitungen vom Fabrikshydranten durchgeführt. Der zweite Löschangriff erfolgte von zwei Aggregaten mit Wasserbezug vom Gradnerbach. Einsatzleiter war HBM Herbert Domani. — In der Ofenhalle, bei den Automaten der Linie 2 und 10, waren die Glasabfuhrinnen mit glühendem Glas verstopft. Mit zwei Schlauchleitungen von Fabrikshydranten wurden die Glasabfuhrinnen gekühlt und vom Glas freigemacht. Einsatzleiter war HBM Herbert Domani.

Freiwillige Feuerwehr Krems: Durch starken Regen und Hagelschlag wurden die Kanäle verlegt und die Straßen vermurt, dadurch drang Wasser in die Keller ein. Die Feuerwehr pumpete die Keller aus und reinigte die Straßen von Schlamm und angeschwemmten Material. Einsatzleiter war Herr Burgstaller.

Freiwillige Feuerwehr Söding: Brand einer Heuhütte in Kleinsöding. An den Löscharbeiten beteiligte sich auch die Freiwillige Feuerwehr Markt Mooskirchen. Einsatzleiter war HBI Josef Wittmann.

Freiwillige Feuerwehr Hirschegg: Brand der alten Bachmühle in Hirschegg-Mittereg. Einsatzleiter war HBI Johann Gäßler.